
４ １４番  竹 中  悟  議員 

 

① 議員定数削減及び報酬について 

 ４月執行された統一地方選において我が町は無投票となった。全国的に政治離れ

による住民の意識が選挙に対し希薄になっている。我が町では過去８年前の選挙戦

において、締め切り３０分前のドタバタ立候補届があり、いまだに住民の話題とな

っている。今回も３０分前の辞退届。議会のレベルの低さを指摘されているところ

である。 

（１）無投票選挙についてどのように感じているか。 

（２）選挙管理委員会の日常活動はできているのか。 

（３）今後どのような対策が考えられるのか。 

（４）議会改革について行政はどのような評価をしているのか。 

（５）議員定数の削減は考えないのか。 

（６）報酬については適当と考えるか。 

 

② インフラ（公共施設含む）整備の優先順位について 

 今年１０月これまでに経験したことがない台風が発生し甚大な被害を被った。住

民の安心安全快適な安定した生活を送るためのインフラ環境整備を行うのが行政で

ある。町では今後、新設公共施設及び道路改良を含め多くのインフラ工事が堆積し

ている。公共施設管理物件については３年前施設カルテ対象施設が公表されたが、

まずは住民の安心安全を優先に考えるべきと思うが公共施設に対する優先順位を尋

ねる。 

（１）町におけるインフラ整備及び施設建設の優先順位はどのように考えているの

か。 

（２）地球温暖化により想定外の災害が起こる可能性が高い緊急避難施設を含む防

災対策拠点施設が最優先と考えるがどうか。 

（３）今図書館建設の声が一部から出ているが順位はどのへんか。又参考までに尋

ねるが建設費、維持管理費については大変な負担が予想される。現況の財政力

で対応できるのか。 

（４）今後図書館を含め公共施設については緊急対策拠点施設を最優先した複合的

な機能を持った施設で時間をかけて慎重に検討すべきではないのか。 

 


